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 Iniciada entrega de carnê

Em mais uma tentativa de 
regularizar a situação dos ani-
mais acolhidos pelo município, 
a Prefeitura de Castro publicou 
edital de licitação/tomada de 
preços para a contratação de 
empresa que possa se respon-
sabilizar pela construção do 
canil municipal. Porém, pela 
segunda vez, o projeto de cons-
trução contém diferentes irre-
gularidades. Mesmo assim o 
processo, número 026/2020, 
de 1° de junho de 2020, está 
mantido.           página 5

 

Prefeitura 
ignora ofício e 
irregularidades

A Secretaria Municipal de 
Saúde, por meio da Vigilân-
cia Epidemiológica, divulgou 
nota informativa na tarde desta 
segunda-feira (22) sobre os 
novos casos confirmados de co-
ronavírus Covid-19.      página 5

CORONAVÍRUS
Carambeí chega 
a 51 casos 

CANIL MUNICIPAL

O prazo para encerramen-
to da Campanha Nacional de 
Vacinação contra a influenza 
termina no dia 30 de junho. 
Nesta terceira etapa o público 
alvo são crianças de seis meses a 
menores de seis anos, gestantes, 
puérperas (até 45 dias após o 
parto), pessoas com deficiência, 
adultos de 55 a 59 anos e pro-
fessores das escolas públicas e 
particulares.                     página 5

Campanha 
encerra no dia 
30 de junho 

Festa da Santinha é cancelada em Tibagi AMCG debate 
recurso 
emergencial

CONTRA A INFLUENZA

Gestores do setor cul-
tural da Associação dos 
Municípios dos Campos 
Gerais (AMCG) realiza-
ram encontro online para 
debater os recursos que 
devem chegar para "socor-
rer" o setor por meio da 
Lei de Emergência Cultural 
Aldir Blanc.     página 3

PARA CULTURA

20 CURADOS EM CASTRO

Um dos 
presos 

pode ser 
serial 
killer
página 7

Casos chegam a 48

Os contribuintes de Castro começam a receber os carnês do 
Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) em casa a partir desta 
segunda-feira (22). Dos 22 mil boletos, 50% serão entregues pelos 
Correios e outros 50% pela Prefeitura, nas casas onde há proble-
mas de endereçamento. Nesse caso, os técnicos irão atualizar o 
endereço dos contribuintes, explicou o secretário de Planejamento 
e Desenvolvimento Urbano, Emerson Fadel Gobbo.     página 5

IMBITUVA

COMO FORMA DE EVITAR O CONTÁGIO

FESTA DA SANTINHA não acontecerá em 2020

PRF APREENDE 
629 KG DE 
MACONHA EM 
OPERAÇÃO 
página 7

PCPR ADIA PROVAS 
DO CONCURSO 
PÚBLICO
página 6

Como forma de preven-
ção ao novo Coronavírus e 
seguindo as recomendações 
do Ministério da Saúde, a 
Comissão de Eventos da 
Prefeitura de Tibagi optou por 
cancelar todos os tradicionais 
eventos agendados até o final 
de agosto, entre eles a Festa 
da Santinha, prevista para 
26 de julho, em Campina 
Alta. A medida já havia sido 

anunciada no dia 06 de maio, 
juntamente com outros can-
celamentos, como o da 13ª 
Caminhada Internacional Na 
Natureza que aconteceria no 
dia 7 junho e o da 9ª Pedalada 
Internacional na Natureza. 
A Festa de Ação de Graças 
Pela Colheita, que a princípio 
aconteceria de 31 de julho a 
2 de agosto, será transferida 
para uma nova data.

ANTISSÉPTICO SERÁ 
OBRIGATÓRIO 
EM BANHEIROS
página 3

De acordo com o boletim desta segunda-feira (22), divulgado pela Secretaria de Saúde de Castro, de ontem (21) 
para hoje (22) quatro novos casos de Covid-19 foram registrados no município, somando até o momento 48. Destes, 
20 pacientes já estão curados, 27 estão em isolamento domiciliar e um está internado em leito regular.

Outros 106 casos suspeitos estão sob análise dos profissionais de Saúde do município, além disso, foram descarta-
dos sete novos casos que eram considerados suspeitos. No total, 596 testes (laboratorial e rápido) foram realizados 
até agora em Castro, desde o início da pandemia.
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A falsa sensação de que a covid-19 era apenas uma 
gripezinha passageira, e tudo bem, mostrou seus núme-
ros alarmantes nos últimos dias. No caso de Castro, em 
apenas uma semana a quantidade de infectados triplicou, 
passando de 16 para 48, mesmo com as barreiras sani-
tárias implantadas nos acessos ao município. O número 
de curados também subiu para 20. Em Carambeí, onde 
o vírus parecia não assustar, já são 51 que contraíram o 
coronavírus, e pior, com dois óbitos registrados em um 
intervalo inferior há 15 dias. Por lá também foram insta-
ladas barreiras sanitárias para evitar o avanço do vírus, e, 
mesmo com todas as medidas, há quem desafie a sorte e 
caminhe pela cidade sem os devidos cuidados.    
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TRIPLICOU

EDITORIAL

23/06 - Dia das Empresas Gráficas / Dia de São João
 Dia Internacional do Leite

18/06 - Dia do Imigrante

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

Fonte: ClimaTempo                                                          *Consulta realizada em: 22/06/2020

24 ºC

11 ºC

22 ºC

12 ºC

Quarta
24/06

Terça
23/06

Dia de sol, com nevoeiro ao amanhecer. As nuvens aumentam no decorrer da tarde.

Muitas nuvens o dia todo, com aberturas de sol.

81%
47%

82%
47%

25 ºC

15 ºC

Quinta
25/06

79%
46%

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

A Barreira Sanitá-
ria passou a ser uma 
realidade para o cas-
trense que, nos primei-
ros dias estranhou e 
até reclamou das filas. 
Hoje os números mos-
tram que, se algo há 
mais não fosse feito, a 
encrenca poderia ser 
muito maior.
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EXPLICAÇÕES PREFEITO
O requerimento nº 

113/2020, do vereador Rafael 
Rabbers, que solicita informa-
ções quanto aos gastos com a 
3ª Festa do Peão de Boaideiro 
de Castro, sendo que ela sequer 
aconteceu, é bastante pertinente 
nesse momento em que o muni-
cípio reclama de queda de arre-
cadação. 

QUASE R$ 200 MIL
Mais pertinente ainda é o 

prefeito se explicar do porque 
se fazer dois pagamentos (R$ 
25.650,00 e R$ 165.551,98), 
todos datados de 30 de abril 
(conforme Portal da Transpa-
rência de Castro) se na manhã 
de 16 de março, ele mesmo 
citava em um programa da 
Rádio Antena Sul FM o Decreto 
Estadual 4.230/2020, assinado 
pelo governador Carlos Massa 
ratinho Junior (PSD), onde 
diz em seu artigo 3º, que "está 
suspenso os eventos abertos ao 
público, de qualquer natureza, 
com aglomeração acima de cin-

quenta pessoas".

PLOTAGEM
Causou uma certa estranheza 

a resistência de alguns vereado-
res em aprovar o projeto de lei 
25/2020, de autoria da Verea-
dora Maria de Fátima Castro e 
do vereador  Luiz Cezar Canha 
Ferreira, que institui a obriga-
toriedade de identificação nos 
veículos oficiais ou a serviço da 
administração pública municipal. 
Ao final, o projeto acabou sendo 
aprovado por unanimidade, sem 
antes ter passado por vistas. 

PARTICULAR, NÃO!
Além da transparência, a 

identificação dos veículos pos-
sibilita maior fiscalização por 
parte da população quanto ao 
uso da frota do município, seja 
por funcionários ou até mesmo 
por integrantes do primeiro 
escalão. Não é de hoje que se 
ouve relatos de carros oficiais 
sendo utilizados por agentes 
políticos e servidores públicos, 
em atividades particulares.

A administração de um governo 
passa por cinco fases: a do lança-
mento, quando o governante toma 
posse e apresenta seus quadros; 
a do crescimento, quando os 
governos formam e ajustam suas 
estruturas, começam a apresentar 
programas e ações, em um espaço 
de seis meses; a de consolidação 
da imagem, quando os níveis de 
confiança ganham um patamar de 
respeito e credibilidade, mere-
cendo os aplausos da sociedade; 
a do clímax, quando os governos 
sobem ao cume da louvação, com 
um grau de avaliação positiva que 
chega a beirar 70%; por último, a 
fase do declínio, que mostra admi-
nistrações sem rumo, desestrutu-
radas, vivendo crises e descendo 
pelo precipício. O ideal é que um 
candidato ou governante – em caso 
de reeleição – viva seu clímax às 
vésperas do pleito a se realizar, 
jamais antecipando o momento de 
declínio.

Desse traçado, advém a ques-
tão: em que estágio se encontra o 
governo Bolsonaro, com um ano 
e seis meses de vida? Deixemos 
que o leitor, ao final, encontre a 
resposta. De antemão, uma obser-
vação pertinente na ciência e na 
arte da política: um protagonista, 
a depender de habilidades e cir-
cunstâncias, pode recuperar seu 
vetor de peso. Dito isto, vamos às 

considerações.
O governo Bolsonaro está na 

corda bamba: enfrenta uma das 
maiores crises sanitárias da histó-
ria do país, com o Brasil ingres-
sando no pódio do maior número 
de mortos em 24 horas; na eco-
nomia, a projeção para a queda do 
PIB este ano é de 9,7%; a crise 
política é aguda, tanto pelas difi-
culdades na formação de uma base 
parlamentar de apoio quanto nas 
tensões geradas pelo estilo intem-
pestivo do presidente; na frente 
administrativa, a instabilidade se 
expande com a troca de ministros 
e tensões geradas pelo palavre-
ado obtuso de figuras desastradas 
como Abraham Weintraub.

Esse quadro é ainda agravado 
pela agenda negativa que se desen-
volve no STF. Que levará adiante o 
inquérito das fake news, enquanto 
prossegue o inquérito para apurar 
“a grave crise institucional”, aberta 
com ameaças à independência dos 
ministros do Supremo e a seus 
familiares, palavras pesadas e de 
baixo calão, disparos de fogos con-
tra a sede da Alta Corte. Na esfera 
policial, a prisão de Fabrício Quei-
roz aproxima a fogueira da famí-
lia Bolsonaro. Para o presidente, 
mexer com seus filhos é questão de 
vida ou morte. Atordoa sua alma.

Na paisagem da saúde, o caos 
está à vista. O ministro interino, 

Eduardo Pazuello, parece sem 
rumo. O ministério da Economia 
acaba de perder um quadro de 
alta referência, Mansueto Almeida, 
que se mostra esgotado. Os graves 
efeitos nessas duas linhas de ação 
do governo – saúde e economia – 
não sinalizam melhorias no curto 
prazo, sendo bem provável que 
os danos se estendam por 2021, 
após o clamor político que sairá 
da garganta dos 5.570 prefeitos, 
eleitos para comandar estruturas 
falidas e execradas pelo eleitor.

Há mais um cenário desespe-
rador para a administração Bolso-
naro. Eventual derrota de Trump 
na eleição presidencial de novem-
bro deste ano pegará Bolsonaro 
“caminhando contra o vento, sem 
lenço e sem documento no sol 
de quase dezembro” e sem saber 
para onde irá. O Brasil passou a 
ser extensão do trumpismo no 
mundo. O que Donald diz e quer, o 
chanceler Ernesto Araújo chancela 
e o presidente diz “amém”. Afinal 
“são amigos”. A ponto de Trump 
ter implodido o candidato do Bra-
sil, escolhido por Paulo Guedes, 
Rodrigo Xavier, para dirigir o BID, 
geralmente comandado por um 
latino-americano. Será desta feita 
um norte-americano. O Brasil vai 
enfrentar a China como fazem os 
EUA?

E mais uma nota negativa: cai 

o apoio aos militares, segundo as 
pesquisas. Os generais, até meses 
atrás, encarnavam o valor do pro-
fissionalismo. Desde a saída do 
general Santos Cruz do governo, 
os que continuam no entorno pre-
sidencial endureceram o discurso. 
Passaram a acrescentar um viés 
político às falas. São extensores 
da linguagem desabrida do presi-
dente. Em maio, o percentual de 
publicações negativas nas redes 
subiu para 55% e as positivas des-
ceram para 45%. No ano passado, 
as positivas sobre os militares eram 
e 69% e as negativas, de 31%.

Voltemos à pergunta inicial: em 
que estágio se encontra o governo? 
Terá condições de resgatar seus 
vetores de peso nas esferas da 
pandemia, da economia e da polí-
tica? Nos EUA, um dos fatores que 
derrubam Trump - com 13 pontos 
percentuais atrás de Joe Biden, 
o candidato democrata – é a má 
condução no combate à pande-
mia. Teremos até outubro de 2022 
muita água a rolar por baixo dos 
palácios e das cúpulas côncava e 
convexa do Congresso. A índole de 
Jair Bolsonaro é um fator de con-
forto ou de desconforto?

* Gaudêncio Torquato, 
jornalista, é professor titular 

da USP, consultor político 
e de comunicação.

O governo na corda bamba
* Gaudêncio Torquato

Especialistas em Políticas Educacionais destacam que a desigualdade de acesso à internet e o formato das aulas adaptadas para o ensino remoto na pan-
demia trarão prejuízos para os estudantes. Agora, aulas online acontecem, mas os alunos, habituados só com a escola, são resistentes a assuntos que julgam 
pouco explicados. Eles tem dificuldade de se concentrar em Lives que foram criadas, às vezes sem um suporte para atividades decorrentes. Isso é um problema, 
mesmo que seja possível consultar os materiais que foram enviados ou ficaram à disposição na escola.  A estes problemas, somam-se outros: a falta de acesso a 
outros meios. Muitos lares não possuem Internet, pois ela é paga, famílias que a tem já sabem que algumas atividades não podem ser resolvidas só pelo celular, 
por limitações de formato ou tamanho dos arquivos. A quarentena é severa e prejudicial na periferia, onde nem sempre os pais estão completamente alfabetiza-
dos. Recursos tecnológicos de apoio estão em discussão. A estratégia das famosas TVs abertas parece ser negar ou ignorar tudo isso, suas atrações  revelam 
outras prioridades. Enquanto escolas  particulares se revezam para arranjos emergenciais, nas escolas públicas tudo vai ser centrado  na responsabilidade dos 
professores, que serão penalizados outra vez. Tais fatos também nunca estiveram na Pauta dos Políticos de  Brasília. Mas nos permitem uma reflexão: podem ser 
explorados como Injustiça Educacional do atual Governo, para um problema que nunca foi pensado em décadas anteriores, quando a Internet e a aprendizagem 
online invadiram o Mundo Educacional e nada foi feito pelo Poder Público para que o futuro dos estudantes hoje não fosse tão obscuro.

Estratégias e recursos online refletem injustiça educacional. De quem é a culpa?
RESENHAS RÁPIDAS E RADICAIS 

Especialistas em Políticas Educacionais destacam que a desigualdade de acesso à internet e o formato das aulas 
adaptadas para o ensino remoto na pandemia trarão prejuízos para os estudantes. Agora, aulas online acontecem, 
mas os alunos, habituados só com a escola, são resistentes a assuntos que julgam pouco explicados. Eles tem 
dificuldade de se concentrar em Lives que foram criadas, às vezes sem um suporte para atividades decorrentes. Isso é 
um problema, mesmo que seja possível consultar os materiais que foram enviados ou ficaram à disposição na escola. 
A estes problemas, somam-se outros: a falta de acesso a outros meios. Muitos lares não possuem Internet, pois ela é 
paga, famílias que a tem já sabem que algumas atividades não podem ser resolvidas só pelo celular, por limitações de 
formato ou tamanho dos arquivos. A quarentena é severa e prejudicial na periferia, onde nem sempre os pais estão 
completamente alfabetizados. Recursos tecnológicos de apoio estão em discussão. A estratégia das famosas TVs 
abertas parece ser negar ou ignorar tudo isso, suas atrações revelam outras prioridades. Enquanto escolas 
particulares se revezam para arranjos emergenciais, nas escolas públicas tudo vai ser centrado na responsabilidade 
dos professores, que serão penalizados outra vez. Tais fatos também nunca estiveram na Pauta dos Políticos de 
Brasília. Mas nos permitem uma reflexão: podem ser explorados como Injustiça Educacional do atual Governo, para 
um problema que nunca foi pensado em décadas anteriores, quando a Internet e a aprendizagem online invadiram o 
Mundo Educacional e nada foi feito pelo Poder Público para que o futuro dos estudantes hoje não fosse tão obscuro. 

Estratégias e recursos online refletem injustiça educacional. De quem é a culpa?  
Resenhas rápidas e radicais 
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DADOS CONFLITANTES
O Tribunal de Contas 

notificou as prefeituras de 
Curitiba, Londrina, Maringá, 
Cascavel, Ponta Grossa e Foz 
do Iguaçu para que informem 
o número exato e a locali-
zação dos leitos de UTI no 
tratamento da covid-19, bem 
como as equipes médicas de 
atendimento. A solicitação foi 
motivada por dados confli-
tantes que vêm sendo anun-
ciados sobre a capacidade de 
atendimento da rede hospi-
talar nas principais cidades 
paranaenses.

AUXÍLIO EMERGENCIAL
A Caixa Econômica Fede-

ral começou pagar a terceira 
parcela do auxílio emergencial 
para 1,9 milhão beneficiários 
do Bolsa Família qualificados 
no programa, cujo número do 
NIS termina em 4. Os paga-
mentos para esse grupo são 
feitos da mesma forma que o 
Bolsa Fanília. Para os demais 
trabalhadores aprovados no 
programa, as datas de paga-
mento da terceira parcela do 
benefício seguem indefinidas. 
Os trabalhadores podem con-
sultar a situação do benefí-
cio pelo aplicativo do auxílio 
emergencial ou pelo site auxí-
lio.caixa.gov.br.

AUXÍLIO II
O governo federal rece-

beu, até o momento, R$ 39,6 
milhões correspondentes ao 
pagamento de auxílio emer-
gencial a pessoas que não se 
enquadraram nos critérios. 
Foram 47,7 mil pessoas que 
fizeram a devolução do bene-
fício. Para devolver a quan-
tia, é necessário entrar no 
site criado especificamente 
para devolução, emitir a Guia 
de Recolhimento da União 
(GRU) e pagá-la.

CASOS CRESCENTES
Aumento exponencial de 

casos de Covid-19 no Paraná 
preocupa autoridades de 
saúde. O Paraná saltou de 
200 para 400 mortes por 
covid-19 em apenas 15 dias. 
O número aproxima a curva 
de novos óbitos a de estados 
que hoje têm um número de 
mortes bem mais elevado, 
como Minas Gerais, Paraíba 
e Bahia, e mostra o corona-
vírus em uma disseminação 
mais acelerada no Paraná 
que no Rio Grande do Sul.

FICHA LIMPA
A Lei da Ficha Limpa 

completa 10 anos. A lei 
foi idealizada por juristas e 
outros envolvidos no cenário 
político que buscavam endu-
recer os critérios de inele-
gibilidade no Brasil. A meta 
era impedir que pessoas com 
condenações ou que haviam 
renunciado a cargos públicos 
para escapar das cassações 
ficassem impedidos de dis-
putar eleições. Desde então, 
a lei tem sido usada como 

instrumento para reduzir a 
corrupção no Brasil.

ISOLAMENTO
Índice de isolamento divul-

gado no último final de semana 
indica que os cascavelenses 
estão aumentando os cuida-
dos com o isolamento social. 
O índice de Isolamento foi de 
53,6% na cidade de Cascavel. 
Isso representa um aumento de 
35% quando comparados aos 
dois últimos fins de semana. A 
média de isolamento no estado 
do Paraná foi de 39,9%.

HOTEL DE CAMPANHA
O prefeito de Foz do Iguaçu, 

Chico Brasileiro (PSD), con-
firmou que vai alugar um hotel 
para abrigar famílias vulnerá-
veis que não podem ficar em 
isolamento social em casa. 
"Serão hospedadas pessoas de 
alta vulnerabilidade social que 
não podem ficar isoladas, com 
cinco, seis membros da família 
num espaço de menos de 40 
metros quadrados".

HOSPITAL 
DE CAMPANHA

O prefeito de Paranaguá, 
Marcelo Roque (Pode), inau-
gurou um hospital em anexo ao 
Hospital João Paulo. O local 
conta com 10 leitos de enfer-
maria e monitor de sinais, o 
qual fornece dados vitais do 
paciente de forma precisa 
e rápida. Os equipamentos 
foram adquiridos por meio 
de recursos do município e 
com apoio de empresas. “Nós 
temos que ter essa prevenção 
e fazermos a retaguarda para 
descongestionar o Hospital 
Regional, que atende todos os 
municípios do litoral," desta-
cou..

AUXÍLIO PARA TURISMO
O deputado Fernando Gia-

cobo (PL) defende a celeri-
dade na aprovação do projeto 
de lei no Senado que prevê 
destinação de R$ 3 bilhões 
para ações emergenciais em 
turismo.  "O projeto prevê 
também o auxílio emergencial 
mensal aos trabalhadores e 
trabalhadoras do turismo (o de 
R$ 600) e é muito importante 
´para a retomada do setor na 
região de Foz do Iguaçu e para 
as cidades que tem nos atrati-
vos turísticos uma das princi-
pais atividades econômicas".

ENEM
O Ministério da Educação 

disponibilizou a consulta sobre 
a nova data do Enem 2020. 
Para participar, é preciso aces-
sar a página do participante, 
com CPF e senha utilizados 
no cadastro do portal único 
do governo federal, o gov.br, e 
indicar o período em que pre-
fere fazer as provas. A edição 
2020 do Enem recebeu 6,1 
milhões de inscrições e 5,7 
milhões já estão confirmadas.

* Da Redação 
ADI-PR Curitiba.

CONASS
O secretário de Saúde do 

Paraná, Beto Preto, foi con-
duzido ao cargo de vice-pre-
sidente do Conselho Nacional 
de Secretários de Saúde 
(Conass). "Agradeço o apoio 
dos demais secretários da 
região sul e de maneira inte-
grada, vamos trabalhar para 
superar a crise da pandemia, 
de forma institucionalizada e 
com a responsabilidade que 
é exigida no momento. Os 
estados precisam de apoio 
e de unidade neste enfrenta-
mento", afirmou.

Da Assessoria

Ponta Grossa - A ação inte-
grada de fiscalização realizada 
pela Prefeitura de Ponta Grossa, 
através dos agentes da Secretaria 
de Fazenda e da Guarda Munici-
pal, com apoio da Polícia Militar, 
resultou na aplicação de R$ 7,5 
mil em multas por descumprimen-
tos às determinações do toque de 
recolher estabelecido para os dias 
19, 20 e 21 de junho. De acordo 
com o decreto nº 17.406,  estava 
proibida a circulação de pessoas 
nas vias públicas do município 
entre 23 e 6 horas, sob pena de 
multa ao estabelecimento irregu-
lar de 10 VR (valor de referên-
cia), somando R$ 837,90.

“Com o fechamento dos 
dados da fiscalização deste final 
de semana, foi possível perce-
ber que a instituição do toque 
de recolher realmente reduziu 
o movimento, as aglomerações 
e festas clandestinas na cidade. 
Com relação ao final de semana 
anterior, quando instituímos um 
canal para relatar irregularidades 
aos fiscais, contabilizamos uma 
redução de 50% nas denúncias”, 
explica o secretário da Fazenda, 
Cláudio Grokoviski.

Durante o período do toque 
de recolher, foram recebidas mais 
de 500 denúncias no WhatsApp. 
Desse montante, foram realizadas 
185 vistorias, emitidas três noti-
ficações e aplicadas nove multas. 
As equipes também verificaram 13 
festas clandestinas, com grande 
número de pessoas. “Sabemos que 
o vírus é de fácil contágio e pode 
ser transmitido em ações simples, 
como no trabalho ou numa visita 
ao mercado. Mas as denúncias 
que estávamos recebendo de 
aglomerações e festas clandesti-
nas nos finais de semana acendeu 
um alerta, porque a recorrência 
dessas atividades pode aumentar 
significativamente o número de 
casos em nossa cidade”, detalha 
Grokoviski.

Ainda nesta semana, o 

Comitê de Emergência Covid-19 
deve se reunir para avaliar a ação 
integrada deste final de semana 
e se o toque de recolher será 
aplicado novamente. Durante os 
três dias de toque de recolher, a 
fiscalização foi realizada por uma 
ação integrada com três equipes 
do Departamento de Alvará, três 
equipes da Guarda Municipal e 
três equipes da Polícia Militar. 

Fiscalização
No final de semana anterior, 

em operação especial no feriado 
prolongado, a Prefeitura aplicou 
R$ 25 mil em multas durante 
verificação a denúncias de des-
cumprimento das medidas de 
enfrentamento a Covid-19 em 
Ponta Grossa. Os valores são 
referentes as ações ocorridas 

entre os dias 11 a 14 de junho, 
com a criação de um número de 
whatsapp exclusivo para denún-
cias. Durante a operação espe-
cial de feriado, foram realizadas 
295 vistorias, 100 fechamentos, 
aplicadas 58 multas e 38 notifi-
cações. A operação é resultado 
de uma ação conjunta do Depar-
tamento de Alvará, da Secreta-
ria da Fazenda, com a Guarda 
Municipal.

Denúncias
As denúncias podem ser feitas 

pelo canal Whats Denúncia pelo 
9 9144-1290. Lembrando que 
é indispensável ser informado o 
endereço completo, além de pro-
vas como fotos ou vídeos para evi-
tar que as equipes se desloquem 
desnecessariamente.

Implantação 
do toque de 
recolher reduziu 
o movimento

Divulgação

'Toque de recolher' aplicou multas
NOVE MULTAS GERARAM R$ 7,5 MIL

Total de 185 vistorias 
realizadas neste 
fim de semana

Todos os banheiros de uso 
coletivo instalados no Estado do 
Paraná devem contar com produto 
antisséptico para higienização dos 
assentos sanitários. O projeto 
apresentado pelos deputados 
Ademar Traiano (PSDB), Luiz 
Claudio Romanelli (PSB) e Ale-
xandre Curi (PSB) e aprovado na 
Assembleia Legislativa do Paraná 
foi sancionado pelo governador 
Carlos Massa Ratinho Junior e 
virou lei em todo o estado.

Pela lei 20.239/2020, 
devem ser instalados próximo aos 
assentos sanitários dispensers de 
parede com produto antisséptico 
próprio para a higienização. De 
acordo com os autores do pro-
jeto, a medida de baixo custo tem 
como objetivo "evitar a prolifera-

ção de vírus, bactérias e outros 
microorganismos causadores de 
doenças que podem ser trans-
mitidas pelo contato da pele do 
usuário com o assento do vaso 
sanitário".

Para Romanelli, a obrigatorie-
dade da higienização nos banhei-
ros coletivos é uma demanda 
antiga e que já deveria ser prática 
tanto em locais públicos como 
privados. ""Há uma série de pre-
cauções que devemos tomar ao 
usar um banheiro coletivo, mas 
eles precisam dispor de produtos 
de higienização para segurança 
de todos. Essa medida devia ser 
tomada há tempos pelas empre-
sas e até órgãos públicos".

Segundo Traiano, a lei 
abrange também os banheiros 

coletivos, sejam fixos ou provisó-
rios, de grandes eventos. "Não é 
só para os tempos de pandemia, 
mas a lei servirá também nos 
grandes eventos, onde é usado os 
banheiros químicos e vai atender 
especialmente as mulheres".

O texto determina ainda que 
cartazes devem ser afixados nos 
banheiros com orientação sobre a 
importância da higienização dos 
assentos sanitários para a preven-
ção de doenças. Ficou determi-
nado um prazo de 60 dias para 
entrada em vigor da nova legisla-
ção contados a partir da publica-
ção do texto no Diário Oficial, o 
que aconteceu em 15 de junho. 
Quem não cumprir as medidas 
está sujeito a penalidades como 
advertência e até multa.

Obrigatório antisséptico em banheiros
VIROU LEI

O Governo do Estado deixou 
de arrecadar R$ 1,614 bilhão 
em Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS) 
durante a pandemia (março a 
junho), na comparação com o 
mesmo período do ano passado. 
Os dados são do boletim con-
juntural divulgado nesta sexta-
feira (19) pelas secretarias da 
Fazenda e do Planejamento e 
Projetos Estruturantes.

Maio registrou a maior queda 
na arrecadação, de R$ 776 
milhões, ou 29,9% inferior ao 
quinto mês de 2019. Em abril 
a perda foi de R$ 434 milhões, 
ou 16,5% menor. Em março, no 
início das restrições provocadas 
pela pandemia da Covid-19, as 
receitas caíram R$ 169 milhões 
(-6,3%), e em junho já atingiu de 
R$ 233 milhões (-12,2%).

Incluindo no cálculo os meses 
de janeiro e fevereiro, a perda 
de arrecadação fica um pouco 
menor. Mesmo assim está 8,8% 
abaixo das receitas de igual perí-
odo do ano passado, já com a 
correção pelo IPCA. O quadro 
dos primeiros cinco meses do 
ano indica que o Estado já deixou 
de arrecadar R$ 1,167 bilhão no 
ano.

Segundo análise de técnicos 
do Estado, a economia global 
passa por um “novo normal” e 

ainda não é possível determinar 
o retorno da plena atividade e as 
recontratações de trabalhadores. 
Do lado das contas públicas, 
o reflexo final também ainda 
é incerto. No caso do Paraná, 
há uma estimativa de queda de 
receitas de mais de R$ 3 bilhões 
em 2020.

Apenas parte das perdas do 
Estado deve ser compensada 
com ajuda do Programa Federa-
tivo de Enfrentamento ao Coro-
navírus. O Paraná já recebeu a 
primeira de quatro parcelas de 
um total de R$ 1,7 bilhão (uso 
livre) e cerca de R$ 3,2 milhões 
da cota destinada a ações exclu-
sivas na saúde pública.

Setores
Setorialmente, as perdas 

mais expressivas em maio foram 
em combustíveis (-60,9%, ou R$ 
381,3 milhões) e no setor auto-
motivo (-56,8%, ou R$ 112,5 
milhões), mas as variações nega-
tivas superaram a casa dos dois 
dígitos em oito dos nove setores. 
O setor de combustíveis tem a 
maior participação do ICMS, 
cerca de 21%. Em abril a pior 
queda foi no comércio varejista 
(-37,3%, ou R$ 54,8 milhões).

Na comparação quinzenal, 
que engloba junho, houve um 
indicativo de recuperação no 

setor de combustíveis porque 
algumas importações foram 
substituídas por produtos locais, 
mas esta tendência não deve se 
confirmar. As quedas na primeira 
quinzena desse mês impactaram 
o setor automotivo (-39,7%, 
ou R$ 72,1 milhões), serviços 
(-31,3%, ou R$ 58,2 milhões) e 
outros sete setores analisados.

Atividade econômica
Segundo o balanço da ativi-

dade econômica por emissões de 
nota fiscal, entre 1º e 14 de junho 
o comércio varejista paranaense 
operou com 89,9% do nível de 
antes da pandemia, resultado 
similar da indústria de alimentos 
(87,7%). Os setores que ainda 
estão com desempenho inferior 
são comércio atacadista (72,3%) 
e outras atividades da indústria 
(77,4%).

Regiões
Na macrorregião de saúde 

Leste (do Centro-Sul ao Litoral, 
passando por Curitiba, Campos 
Gerais e Região Metropolitana), 
o funcionamento do comércio 
varejista alcançou em junho 
90,1%, dado influenciado pela 
reabertura dos shopping cen-
ters. A atividade industrial geral 
alcançou um nível de operação 
de 74,9%.

Estado deixa de arrecadar R$ 1,6 bi
EM RAZÃO DOS EFEITOS DA PANDEMIA

O deputado federal Aliel 
Machado (PSB) comunicou esta 
semana o empenho de R$ 2,2 
milhões em emendas parlamen-
tares destinadas pelo mandato 
para vários municípios paranaen-
ses. Deste valor, cerca de R$ 1,8 
milhão foi destinado apenas para 
Associações de Pais e Amigos dos 
Excepcionais (Apae) e outras enti-
dades assistenciais. Ao todo, vinte 
e dois municípios paranaenses 
serão atendidos. 

Para Ponta Grossa e região 
foram garantidos os pagamen-
tos de mais de R$ 1 milhão em 
emenda parlamentar. Além da 
Comunidade Terapêutica Melhor 
Viver, que realiza projetos socio-
assistenciais voltados ao público 
morador de rua, pessoas em 
situação de rua, risco e vulnera-
bilidade social, também tiveram 
recursos garantidos através do 
empenho as Apaes de Fernan-
des Pinheiro, Porto Amazonas, 
Ivaí, Cândido de Abreu, Curiúva, 
Ipiranga, Imbituva, Carambeí e 
Castro. 

Aliel direciona 
R$ 2,2 milhões 
em emendas 
parlamentares

PARA MUNICÍPIOS

Gestores do setor cultural da 
Associação dos Municípios dos 
Campos Gerais (AMCG) realiza-
ram encontro online para debater 
os recursos que devem chegar para 
"socorrer" o setor por meio da Lei 
de Emergência Cultural Aldir 
Blanc. Aprovada pelo Senado no 
último dia 5, a lei aguarda sanção 
do presidente Jair Bolsonaro. Para 
a região dos Campos Gerais, o 
recurso destinado deve passar de 
R$ 6 milhões. "É o maior aporte 
de recursos da história", aponta o 
presidente da Fundação Cultural 
de Ponta Grossa e integrante do 
Conselho Estadual de Cultura, 
Fernando Durante. Para todo 
o país, o recurso passa de R$ 3 
bilhões, sendo R$ 1,5 bilhão para 
Estados e R$ 1,5 bilhão para 
municípios.

AMCG debate 
recurso 
emergencial

PARA CULTURA
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Da Assessoria

Tibagi - Como forma de 
prevenção ao novo Coronavírus 
e seguindo as recomendações do 
Ministério da Saúde a Comis-
são de Eventos da Prefeitura de 
Tibagi optou por cancelar todos 
os tradicionais eventos agenda-
dos até o final de agosto, entre 
eles a Festa da Santinha, que 
seria realizada no dia 26 de julho, 
em Campina Alta. A medida já 

havia sido anunciada no dia 06 
de maio, juntamente com outros 
cancelamentos, como o da 13ª 
Caminhada Internacional Na 
Natureza que aconteceria no dia 
7 junho e o da 9ª Pedalada Inter-
nacional na Natureza, marcada 
para 23 de agosto. A Festa de 
Ação de Graças Pela Colheita, 
que a princípio aconteceria de 
31 de julho a 2 de agosto, será 
transferida para uma nova data, 
ainda a definir, assim como as 
inaugurações de obras públicas.

A secretária municipal de 
Turismo e intetgrante da Comis-
são, Kellin Ramos, comenta que 
apesar do cancelamento a Comis-
são já estuda novidades para 
aquecer a economia local após 
a pandemia. "O cancelamento 
de alguns e adiamento de outros 

eventos que seriam realizados até 
o final de agosto no Município, foi 
uma decisão muito difícil, porém 
baseado em determinações e estu-
dos da área da saúde. Não pode-
mos colocar em risco a saúde da 
população tibagiana com grandes 
aglomerações. Infelizmente vários 
dos principais eventos serão 
atingidos, mas trata-se de uma 
medida necessária, pois saúde em 
primeiro lugar", disse.

A Prefeitura de Tibagi e a 
Comissão de Eventos segui-
rão monitorando a evolução da 
pandemia da Covid-19 e acom-
panhando as recomendações do 
Ministério da Saúde, Governo do 
Paraná e da Secretaria Municipal 
de Saúde, com a possibilidade 
de mudanças em caráter extra-
ordinário.

Festa da Santinha não acontecerá em 2020

Medida já 
havia sido 
aunciada 
em maio

Divulgação

Festa da Santinha é 
cancelada em Tibagi

COMO FORMA DE PREVENÇÃO

Piraí do Sul - O decreto 
1674, de 19 de junho de 2020, 
o qual regulamenta a circulação de 
pessoas nas vias públicas do muni-
cípio, já está valendo. Ele prevê 
também sobre a restrição do horá-
rio de funcionamento do comér-
cio, regulamenta as sanções para 
os casos de descumprimento das 
medidas estabelecidas para enfren-
tamento da pandemia decorrente 
da infecção humana causada pelo 
novo coronavírus (COVID-19) 
no Município de Piraí do Sul e dá 
outras providências. 

A atitude visa evitar aglomera-
mento de pessoas, além da redução 
de mobilidade pelo comércio local. 
Assim, fica proibida a circulação 
de pessoas nas vias e logradouros 
públicos do Município de Piraí do 
Sul, todos os dias, desde 19 de 
junho, das 22 às 6 horas, enquanto 
perdurar a situação de emergência. 
Considerar-se-á infrator, para os 
fins do exposto neste artigo todo e 
qualquer cidadão flagrado contra-
riando o exposto no decreto.

O decreto também proíbe a 
realização de comemorações, fes-
tas, eventos, partidas esportivas, e 
quaisquer outras atividades simi-
lares, em local aberto ou fechado, 
em espaços públicos ou privados, 
inclusive em associações e congê-
neres. Mesmo que a atividade ou 
evento se realize em local privado, 
portanto, considerar-se-á infrator, 

para os fins do decreto e estarão 
sujeitos à respectiva sanção, o 
organizador, o participante, o pro-
prietário, locatário e/ou possuidor 
do imóvel e do estabelecimento 
onde se constatou a infração.

Fica proibido também os chur-
rascos ou a realização de confra-
ternização que cause aglomeração 
em número igual ou maior que 10 
(dez) pessoas. Assim, os fiscais 
podem emitir multa para o pro-
prietário, locatário e/ou possuidor 
do imóvel e do estabelecimento 
onde se constatou a infração. 

Também ficam proibidos os 
“delivery”, “drive thru” ou “take 
away, bem como a prestação de 
serviços no município de Piraí do 
Sul, das 22 às 6 da manhã.

Para fins da penalidade de 
multa, fica estabelecido os seguin-
tes valores: Para pessoas físicas 
- 01 (uma) URM, equivalente a 
R$ 539,77, para cada infração 
cometida, ou flagrante de descum-
primento das normas. Já para as 
pessoas jurídicas – 05 (cinco), 
URM, equivalente a R$ 2.698,85, 
para cada infração cometida, ou 
flagrante de descumprimento das 
norma. Em caso de reincidên-
cia, as multas serão cobradas em 
dobro, lembrando que até locais 
como bares e lanchonetes que 
possam estar atendendo de porta 
fechada e com clientes, a multa 
será aplicada de mesma forma.

Novo decreto já proíbe
EM PIRAÍ DO SUL

Ponta Grossa - A Universi-
dade Estadual de Ponta Grossa, 
por meio da Coordenadoria de 
Desportos e Recreação (CDR), 
divulgou por nota que os 65° 
Jogos Estudantis da Primavera, 
que estavam previstos para acon-
tecer entre os dias 25 de setem-
bro e 02 de outubro de 2020, 
serão adiados para uma data 
ainda não definida.

A UEPG e a CDR tem acom-
panhado as decisões por parte do 
Governo a respeito da suspensão 
e cancelamento dos vários Jogos 
e Competições Esportivas Ofi-
ciais do Paraná. Apesar do apoio 
financeiro estar garantido por 
parte do Governo do Estado, 
por meio da Superintendência 
Geral do Esporte, cabe à UEPG 
decidir sobre a realização ou não 
da competição, com base nos 
desdobramentos da pandemia 
da Covid-19 e o consequente 
momento delicado.

Jogos Estudantis 
da Primavera 
é adiado

UEPG

Palmeira decretou novas medidas
COVID-19

Tibagi - Desde sábado (20), 
o Centro de Atenção ao Turista 
(CAT)  e a sede da Secretaria 
Municipal de Turismo (Setur) 
estão funcionando em novo ende-
reço, no Complexo Turístico da 
Orla do Rio Tibagi.

A secretária municipal de 
Turismo, Kellin Ramos, está feliz 
com a mudança. "Estamos muito 
empolgados com a mudança, 
com essa vista maravilhosa do 
Rio Tibagi e com a estrutura que 
temos aqui. Em breve faremos a 
inauguração oficial, mas os aten-
dimentos já serão feitos aqui a 
partir de amanhã", explicou.

O antigo prédio do CAT, loca-
lizado próximo ao Portal na PR 
340, será a nova sede da Secre-
taria Municipal de Planejamento.

CAT e Setur irão 
para Complexo 
Turístico 

NA ORLA DO RIO TIBAGI

A Prefeitura de Palmeira, 
através da Secretaria Municipal 
de Saúde, publicou o decreto nº 
13.718 no Diário Oficial nesta 
segunda-feira (22), o qual com-
plementa as medidas estabeleci-
das pelo Município para a iniciativa 
privada acerca do enfrentamento 
da emergência de saúde pública 
de relevância internacional decor-
rente do coronavírus – Covid-19.

O decreto apresenta várias 
proibições, suspensões e reco-
mendações, as quais entraram 
em vigor a partir de sua data de 
publicação, surtindo efeito jurí-
dico enquanto perdurar a situa-
ção de emergência causada pela 
Covid–19. Veja a seguir as novas 
determinações estabelecidas pelo 
Município de Palmeira:

Fica impedida a presença de 
pessoas e a utilização de parques 
infantis públicos e academias 
populares “ao ar livre”;

Fica suspensa a realização 

de jogos esportivos coletivos, de 
qualquer natureza;

Recomenda-se a não realiza-
ção de atividades relacionadas ao 
entretenimento, tais como: par-
ques aquáticos, mini fazendas, 
passeios em animais e/ou charre-
tes, pesque pague e similares;

Ficam proibidas atividades 
comerciais varejistas, exceto as 
relacionadas ao setor alimentí-
cio, aos sábados, a partir das 16 
horas, domingos e feriados;

Fica suspensa a autorização 
para o exercício da atividade de 
comércio ambulante, por comer-
ciantes não residentes no municí-
pio de Palmeira;

Fica proibido o atendimento 
em restaurantes, lanchonetes, 
bares e afins, para consumo no 
local, após as 20 horas, sendo 
permitidas as atividades na moda-
lidade delivery se estenderem até 
as 22 horas, exceto os estabe-
lecimentos localizados às mar-

gens das BR 277, BR 376 e PR 
151, os quais poderão funcionar 
em horário ininterrupto, dada a 
essencialidade da atividade;

Ficam suspensos eventos no 
formato de “lives” em espaços 
públicos ou privados coletivos, 
sendo que a realização em domi-
cílio é de inteira responsabilidade 
do proprietário do local;

Conforme nova diretiva do 
CRO-PR, em conjunto com as 
instruções da SESA, Vigilân-
cia Sanitária Estadual e demais 
órgãos oficiais, ficam suspensos 
os atendimentos eletivos de odon-
tologia na rede pública de saúde, 
sendo permitidos os atendimentos 
de urgência e emergência.

O não cumprimento das medi-
das estabelecidas pelo decreto 
e pelos demais anteriormente, 
ensejarão, além das responsabi-
lizações administrativas, civis e 
criminais, no fechamento compul-
sório do estabelecimento.

Palmeira - A Secretaria Muni-
cipal de Saúde (SMS) divulgou 
nesta segunda-feira (22) os novos 
dados referentes à Covid-19 em 
Palmeira. Palmeira conta com dois 
novos pacientes recuperados, além 
de aumento no número de testes e 
monitoramentos.

O panorama atual dos casos 
da Covid-19 em Palmeira está 
da seguinte forma: Nove casos 
confirmados para Covid-19 são 
residentes de Palmeira sendo sete 
recuperados, um em isolamento 
domiciliar e uma internada no Hos-
pital Regional de Ponta Grossa.

Também existem cinco casos 
confirmados de moradores de 
outros Estados e municípios que 
residem temporariamente em 
Palmeira devido ao trabalho. Um 
deles está recuperado e quatro 
em isolamento domiciliar, sendo 
acompanhados pelo serviço de 
saúde municipal.

Dois recuperados 
da covid-19

PALMEIRA
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ESPECIAL PÁGINA UM NEWS

De acordo com o boletim 
desta segunda-feira (22), 
divulgado pela Secretaria de 
Saúde de Castro, de ontem 
(21) para hoje (22) quatro 
novos casos de Covid-19 
foram registrados no municí-
pio, somando até o momento 
48 casos confirmados. Des-
tes, 20 pacientes já estão 
curados, 27 estão em isola-
mento domiciliar e um está 
internado em leito regular.

Outros 106 casos sus-
peitos estão sob análise dos 
profissionais de Saúde do 

município, bem como, foram 
descartados sete novos 
casos que não foram confir-
mados. No total, 596 tes-

tes (laboratorial e rápido) 
foram realizados até agora 
em Castro, desde o início 
da pandemia.

Cidades vizinhas
Até na segunda-feira 

(22), a cidade de Ponta 
Grossa registrava 267 casos 

confirmados de coronavírus, 
87 recuperados e um óbito. 
Já em Carambeí são 51 casos 
confirmados da doença, e 

destes, 31 ativos e 18 recu-
perados. A cidade registra 
dois óbitos pela Covid-19 e 
tem seis pessoas hospitaliza-
das, uma delas na Unidade 
de Terapia Intensiva (UTI). 
Em Palmeira foram regis-
trados nove casos até agora, 
entre os quais, dois ativos 
e sete recuperados. Além 
disso, 71 casos notificados 
estão sendo monitorados. A 
reportagem não teve acesso 
aos números atualizados das 
cidades de Tibagi e Piraí do 
Sul.

No Estado do Paraná, 
até na segunda-feira (22) 
já havia registro de 14.948 
casos, sendo 4.325 curados 
e 460 óbitos no total.

106 casos 
suspeitos estão 
sob análise dos 
profissionais

Castro registrou 48º caso até segunda
CORONAVÍRUS

Ignorados ofício e irregularidade
LICITAÇÃO PARA CONSTRUÇÃO DE NOVO CANIL MUNICIPAL

LUANA DIAS

ESPECIAL PÁGINA UM NEWS

Em mais uma tentativa 
de regularizar a situação dos 
animais acolhidos pelo muni-
cípio, a Prefeitura de Castro 
publicou edital de licitação/
tomada de preços para a con-
tratação de uma empresa que 
possa se responsabilizar pela 
construção do canil munici-
pal. Porém, pela segunda vez, 
o projeto de construção do 
canil contém diferentes irre-
gularidades. Mesmo assim o 
processo, número 026/2020, 
de 1° de junho de 2020, está 
mantido no site, com previsão 
para abertura no último dia 17 
e de investimento na dos R$ 
385.640,55.

Em dezembro do ano pas-
sado o município cancelou um 
processo de licitação, que tinha 
sido aberto para a construção 
do centro de zoonoses, porque 
na época já haviam sido apon-
tadas diversas irregularidades 
no projeto de construção. Tais 
irregularidades foram indica-
das através de um ofício, que 
foi cadastrado pelo médico 
veterinário Francisco Delmar 
Kotelinski. Francisco solicitou 
a suspensão do processo, por 
meio do ofício, para reade-
quado às leis federais, estadu-
ais e municipais.

Entre os erros aponta-
dos no ofício constavam, por 
exemplo, o fato de o projeto 
licitatório possuir discordân-
cia de conceitos do objetivo 
licitado, e de itens do pro-
jeto arquitetônico do edital 
não estarem de acordo com a 

Normativa Federal, que regu-
lamenta a construção de cen-
tros de zoonoses; citava o fato 
de não ser permitida a cons-
trução de canil municipal em 
áreas urbanas, e questionava 
a divergência entre a norma-
tiva do Conselho Regional de 
Medicina Veterinária (CRMV) 
e o que constava no projeto, 
quanto ao tamanho das baias 
e quantidade de cães a serem 
abrigados. Ainda de acordo 
com o ofício assinado pelo 
médico veterinário, diferente 
do que previa o processo de 
licitação (piso em pedrisco), 
para controle de parasitas e 
de ectoparasitas, é necessário 
piquetes com grama e árvore, 
além disso, segundo o docu-
mento, a licitação não previa 
a construção de sala de banho 
e tosa, e nem de setor de sus-
tentação (lavanderia, almo-
xarifado e setor de descarte 
de resíduos infectantes). Na 
ocasião, a Prefeitura anun-
ciou a suspensão do processo 
justificando análise, possíveis 

adequações e alterações em 
razão de pedido de impugna-
ção.

Desta vez, o médico vete-
rinário que também é o atual 
presidente do Observatório de 
Castro, apresentou um novo 
oficio apontando os erros do 
projeto, que segundo ele, são 
em sua maioria, os mesmos do 
projeto que fazia parte do pro-
cesso licitatório cancelado em 
2019, no entanto, a tomada 
de preços seguiu no site da 
Prefeitura. Segundo Francisco, 
ocorreram mínimas alterações, 
por exemplo, agora o processo 
não é mais administrado pela 
Secretaria Municipal de Saúde 
e sim pela Pasta de Obras, 
além disso, existem mudanças 
nas denominações, porém, 
também não há coerência entre 
elas. “Dessa vez a Prefeitura 
mudou o nome e a secretaria, 
foi para a Secretaria de Obras, 
mas copiou e colou o projeto 
que tinha erros, e o colocou 
para licitar”, explica.

Francisco também expli-
cou que o projeto ainda não 
está de acordo com legisla-
ções estaduais e federais, e 
lamentou os erros, afirmando 
que buscará a suspensão do 
processo licitatório através do 
Ministério Público. Ele tam-
bém falou da importância do 
projeto e da construção de um 
canil para o município. “Cas-
tro precisa muito disso, é algo 
que se espera e é pedido há 
anos, mas novamente temos 
um projeto com muitos erros e 
que não atende a lei estadual, 
por falta de a Prefeitura fazer 
o dever de casa”, finaliza.

Francisco Delmar Kotelinski

Divulgação / Arquivo P1

Da Assessoria

O prazo para encerramento 
da Campanha Nacional de Vaci-
nação contra a influenza termina 
no dia 30 de junho. Nesta terceira 
etapa o público alvo são crianças 
de seis meses a menores de seis 
anos, gestantes, puérperas (até 
45 dias após o parto), pessoas 
com deficiência, adultos de 55 a 
59 anos e professores das esco-
las públicas e particulares.

Até o momento, os índi-
ces atingidos foram: crianças, 
70,67%; gestantes, 73,41%; 
puérperas, 67,15% e adultos 
de 55 a 59 anos, 67,07%. Os 
grupos de idosos e trabalhadores 
em saúde já alcançaram a meta 
preconizada pelo Ministério da 
Saúde que é de 90% de todos os 
grupos. “Quem ainda não tomou 
a vacina deve procurar a unidade 
de saúde mais próxima de sua 
casa”, disse.

A coordenadora da campanha 
em Castro, Ana Paula Lemos, 
destaca que até dia 30, qualquer 
pessoa dos demais grupos prio-

ritários como idosos, profissio-
nais de saúde, profissionais de 
força de segurança e salvamento, 
pessoas com doenças crônicas 
não transmissíveis e outras con-
dições clínicas especiais, ado-
lescentes e jovens de 12 a 21 
anos sob medida socioeducativa, 
população privada de liberdade, 
funcionários do sistema prisio-
nal, caminhoneiros, motoris-
tas e cobradores de transporte 
coletivo, portuários e indígenas 
podem tomar a vacina.

O horário de vacinação é 
das 8 às 11 horas e das 13 às 
16h30 e deve ser apresentada a 
Carteira de Vacinação.

Crianças acima de dois anos 
e adultos devem usar máscara 
e nas UBS deve ser mantida a 
distância de dois metros entre 
as pessoas.

Campanha de vacinação 
encerra dia 30 de junho

CONTRA A INFLUENZA

Unidades de saúde estão aplicando a vacina

Divulgação

Da Assessoria

Os contribuintes de Castro 
começam a receber os carnês 
do Imposto Predial e Territorial 
Urbano (IPTU) em casa a partir 
desta segunda-feira (22).

Dos 22 mil boletos, 50% 
serão entregues pelos Correios 
e outros 50% pela Prefeitura 
nas casas onde há problemas de 
endereçamento. “Na entrega dos 
carnês que será feita pelo Prefei-
tura, os técnicos já vão atualizar 
o endereço dos contribuintes”, 
explica o secretário municipal de 
Planejamento e Desenvolvimento 
Urbano, Emerson Fadel Gobbo.

Ele destaca ainda que todos 
os boletos já estão disponíveis 
no site da Prefeitura no endereço 
www.castro.atende.net. “Se o 
contribuinte não receber o boleto 
em casa, pode emitir pelo site. 
Não receber o documento para 
quitação não deve ser motivo 
para o não pagamento, uma vez 
que está disponível para impres-
são no site”, diz.

Vencimento
O contribuinte pode optar 

pelo pagamento à vista com 10% 
de desconto com vencimento no 
dia 9 de julho. Para quem esco-
lher parcelamento, pode pagar o 
imposto em até seis vezes, tam-
bém com vencimento da primeira 
parcela no dia 9 de julho.

Correio e 
Prefeitura 
iniciam entrega 
de carnê

IPTU

Público alvo 
nessa etapa são 

as crianças

Divulgação

Ponta Grossa
registrou 267 casos 

e Carambeí 51



PERSONALIZADOS
Vendo jogo de cinco copos 
(garrafa) de vidro, com 
socador de limão (madeira), 
da marca de cerveja. R$ 40. 
Contato no fone: 9 9972-
0758.

Áries: Família e carreira vão 
dividir a sua atenção no início do dia. 
Terça-feira é o dia da semana regido 
por Marte, seu regente, e hoje a Lua 
estará de boas com seu astro, dando 
impulso para suas resoluções e ini-
ciativas, sobretudo no lar. 

Touro: Lua e Marte abrem o 
dia em harmonia e anunciam um 
período propício para defender seus 
interesses, ideias e opiniões. Pode 
angariar aliados importantes e con-
tar com ajuda alheia para resolver 
várias coisas. 

Gêmeos:  Seu signo não figura 
entre os mais materialistas, mas hoje 
você vai dar atenção extra aos inte-
resses financeiros e tudo indica que 
vai encarar o início da semana com 
muita garra para correr atrás do 
dinheiro. 

Câncer: Hoje a Lua se despede 
do seu signo, mas não sem antes 
despejar vibrações superbenéficas 
em seu Horóscopo. Nas primeiras 
horas do dia, sua estrela guia troca 
likes com Marte e dá sinal verde para 
realizar uma mudança que deseja há 
tempos. 

Leão: Você pode se sentir 
certo desânimo no começo do dia, 
efeito da Lua em seu inferno astral, 
mas isso logo vai acabar e se você 
se cuidar, esbanjará disposição nesta 
terça.  

Virgem: A criatividade continua 
uma boa aliada do seu signo. Anote 
suas ideias, especialmente aquelas 
que podem ter um impacto impor-
tante para o seu futuro. Hoje traba-
lhar em equipe será uma boa opção.  

Libra: Logo cedo, você vai 
lutar com unhas e dentes para con-
quistar seus objetivos, mesmo que 
precise enfrentar a oposição da famí-
lia. Troca vibes positivas no início do 
dia, fortalecendo sua vitalidade, suas 
ambições e seu lado batalhador. 

                       Escorpião: Com raciocínio 
rápido, sentidos em alerta e ótima 
memória, você terá muita facilidade 
para aprender e pode ganhar pontos 
extras no trabalho. Lua e Marte reve-
lará que a sorte vai brilhar a seu favor 
e pode trazer ótimas oportunidades. 
   
    Sagitário: Você pode receber 
uma grana que não está esperando. 
É pra glorificar de pé, hein? Pode 
ser uma restituição, um prêmio ou 
indenização. Abre os caminhos para 
cuidar dos interesses domésticos ou 
resolver algum perrengue em casa.
 

Capricórnio: Seu dia será mais 
produtivo se puder unir-se a outras 
pessoas para conquistar as metas 
em comum. A Lua fica em harmonia 
com Marte antes de mudar de signo, 
garantindo que as primeiras horas 
do dia serão perfeitas para tratar de 
interesses que envolvam grupos.

 Aquário: Trabalhar e ganhar 
dinheiro estarão entre as suas priori-
dades nas primeiras horas de terça. 
Fique de olho nas oportunidades, 
pegue firme no serviço e mostre do 
que é capaz.  
 
      Peixes: Logo pela manhã, 
não vai faltar pique em suas ativida-
des nem talento para brilhar no que 
faz. Seu entusiasmo vai contagiar os 
colegas e você pode conseguir bons 
aliados para realizar seus projetos. 

Classificados a partir de R$ 2,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

VENDO CASAS NOVAS
Atrás do Caic, Jardim Araucária II 
em condomínio fechado, 2 quartos 
R$ 170.000,00. Aceito Financia-
mento e carro na entrada. (42) 9 
9101-1022 Bonilha.

6 TERÇA-FEIRA, 23 E 25 DE JUNHO DE 2020

VENDO TANQUE
Vendo tanque de lavar 
roupa de uma boca, com 
esfregadeira em concreto 
e revestido com cerâmica. 
Apenas 2 meses de uso. 
Valor R$ 280. (42) 9 9905-
9420 ou (42) 9 9938-7680.

Da Assessoria

A Polícia Civil do Paraná 
(PCPR) informa o adiamento 
das provas do Concurso Público 
2020. A decisão ocorreu 
durante reunião entre a Comis-
são do Concurso da PCPR e 
a Banca Examinadora da Uni-
versidade Federal do Paraná 
(UFPR), nesta segunda-feira 
(22). O adiamento foi decidido 
em razão da pandemia do novo 
coronavírus.

O concurso oferta 400 vagas 
para cargos da PCPR, 50 deles 
para delegado de polícia, 300 

para investigador de polícia e 
50 para papiloscopista. As ins-
crições abriram em 4 de maio e 
encerraram em 2 de junho, tota-
lizando 106.338 inscritos.  

Conforme o calendário 
previsto no edital, as provas 
estavam marcadas para 26 de 
julho deste ano, em Curitiba. A 
PCPR e a banca vão se reunir 

novamente na segunda quinzena 
de agosto para deliberar a res-
peito do novo cronograma do 
concurso e data para realização 
das provas.

Concurso adiado ofertará 400 vagas

Ainda não há 
nova data para 
realização do 
concurso

Divulgação

PCPR adia provas do concurso público
EM RAZÃO DA PANDEMIA DO CORONAVÍRUS

SUMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA
Adilson Schuartz torna público que recebeu do IAT a Licença Simpli-
ficada para a atividade de avicultura – Frango de Corte, instalada na 
localidade de Colônia Boqueirão, Palmeira/Pr

SUMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO 
DE LICENÇA SIMPLIFICADA

Adilson Schuartz torna público que irá requerer ao IAT a renovação 
da Licença Simplificada para a atividade de avicultura – Frango de 
Corte, instalada na localidade de Colônia Boqueirão, Palmeira/Pr .

NIKON D 40 
Vendo um câmera fotográ-
fica da marca Nikon, D 40, 
semiprofissional, com alça 
da mesma marca. Em per-
feito estado de uso. Valor 
de R$ 1.200. Encontra-se 
na redação do jornal. Con-
tato pelo telefone: (42) 9 
9972-0758.

Tem mais
Ainda sobre as orientações 

da Globo aos atores, cada um 
deverá levar sua própria alimen-
tação – marmita mesmo.

E os atores do grupo de 
risco da doença, nesse primeiro 
momento, continuarão afastados 
dos estúdios.       

Estreia marcada
Está confirmada para 5 de 

julho a estreia de Carolina Ferraz 
na apresentação do “Domingo 
Espetacular” da Record, for-
mando dupla com Eduardo 
Ribeiro.

Até lá ela irá realizar um tra-
balho de integração.

O detalhe
No mesmo 5 de julho, o 

“Domingo Espetacular” vai lan-
çar um novo pacote gráfico e 
passará também a se valer do 
recurso da realidade aumentada.

Aplicativo que expande as 
suas possibilidades de produção.

Tem jeito?
A cada dia se agrava mais a 

crise da TV paga, com seguidas 
quedas no número de assinan-
tes.

Mas o pouco caso é o mesmo 
de sempre: domingo, 17h10, o 
FX exibiu “Bem-Vindo à Selva”. 
Às 18h10, o canal AXN colocou 
no ar o mesmo filme.

Um acerto
A Band não tem em seu 

acervo o vôlei Brasil versus 
URSS, disputado no Maracanã, 
em 1983.

Na época, Luciano do Valle 
estava na Record. Foi uma trans-
missão ao vivo e com quase 100 
mil pessoas no estádio.

Canal 1
Flavio Ricco

Colunista Canal 1

Divulgação / João Miguel Junio

Globo já tem prontos os protocolos 
de segurança para as novelas

A Globo concluiu sexta-feira, 
em reunião por videoconferên-
cia, o processo de protocolos de 
segurança para os atores de suas 
novelas, as que serão retomadas 
no segundo semestre. Depois 
de “Amor de Mãe”, o último 
encontro, semana passada, foi 
com o elenco de “Salve-se Quem 
Puder”.  

Durante mais de uma hora, 
executivos de três áreas – Sil-
vio de Abreu – Dramaturgia; 
Ricardo Waddington – Produção,  
e Monica Albuquerque - Desen-
volvimento Artístico, além de 
um especialista em segurança, 
explicaram detalhadamente como 
serão os procedimentos.

Cuidados que os atores vão 
começar ainda em casa, onde 
receberão os figurinos e cada 
um ficará responsável por sua 
maquiagem. Também foram pas-
sadas orientações sobre o uso 
do transporte, distanciamento e 
áreas delimitadas durante as gra-
vações. Haverá também, no item 
“Zonas de Segurança”, um tra-
balho para evitar que, se  alguém 
testar positivo, a doença não se 
espalhe para o elenco.

E todos serão obrigados a 
medir a temperatura ao passar 
pela portaria. O reinício dos tra-
balhos está previsto para os dias 
27 e 28 de julho. 

Deborah Secco em cena 
de “Salve-se Quem Puder” 

Showrunner
Cauã Reymond pretende con-

tar com Afonso Poyart, que foi 
seu diretor em “Ilha de Ferro”, na 
produção de uma série de TV.

Um trabalho que vai marcar a 
estreia do Cauã como “showrun-
ner”: criador do programa, res-
ponsável por convidar equipe de 
direção, roteiristas e integrantes 
da produção.

Bola em jogo
Este novo projeto do Cauã vai 

abordar os bastidores do mundo 
do futebol – jogadores, agentes, 
contratos..., e já está fechado 
com a Globoplay.

Será a sua segunda experi-
ência como produtor. A primeira 
foi no filme “Pedro”, com lança-
mento em 2021.

Retomada
Record também já tem defi-

nida para 4 de julho a volta do 
programa “Esporte Fantástico”, 
que teve a sua exibição suspensa 
por causa da pandemia.

Apresentação de Mylena 
Ciribelli.

Homenagem
TV Globo, Multishow e Glo-

boplay exibirão sábado o “Glo-
bal Goal: Unite For Our Future 
– The Concert”, festival on-line 
de música e conscientização com 
Lady Gaga, Justin Bieber e Cold-
play, entre outros.

O encontro também vai 
homenagear cientistas, profissio-
nais da saúde, ativistas e organi-
zações que estão desenvolvendo e 
distribuindo testes, tratamentos e 
vacinas no combate à pandemia.

Bate – Rebate
A Comunicação da ESPN 

procurou a coluna para informar 
que o processo de integração 
caminha da forma mais harmo-
niosa possível...

* ... E que não há diferencia-
ção nenhuma no tratamento com 
o pessoal do Fox Sports.

Já existe a decisão que o “Aqui 
na Band” vai passar por uma 
reformulação bem importante e 
que algumas providências serão 
tomadas a partir de agora...

* ... Ao que parece, só o 
título está seguro.

Marcos Hummel, longe dos 
trabalhos na Record por fazer parte 
do grupo de risco da Covid-19, 
comemora 45 anos de televisão.  

Silvio Santos está deixando os 
diretores do SBT completamente 
malucos com as mudanças, que a 
todo instante vem realizando na 
programação...

* ... A volta do “Fofocali-
zando”, anunciada em todo o 
final de semana, foi cancelada na 
manhã de segunda-feira...

* ... Nem o público entende 
mais nada.

A trilha do canal Agro Mais 
leva assinatura do músico e ator 
André Abujamra.

Léo Jaime é o convidado de 
Marcelo Tas no “Provoca”, que a 
Cultura exibe nesta terça-feira a 
partir das 22h15. Tema: gordo-
fobia no meio artístico.

E Luciana Gimenez entre-
vista em seu talk show da Rede 
TV!, hoje às 23h30, a cantora e 
ex-“BBB” Gabi Martins.

C´est fini
O CEO José Roberto Maciel, 

em comunicado enviado aos fun-
cionários do SBT, abordou os 
preparativos para a volta deles ao 
trabalho.

“...Creio que começa a ser 
possível falar sobre retomada de 
atividades presenciais, mas de 
forma gradual e cautelosa. Nos-
sas produções e áreas de apoio 
devem retornar aos poucos, como 
já vem acontecendo...”.

Então é isso. Mas amanhã 
tem mais. Tchau!

* Colaboração:   
José Carlos Nery

O aplicativo Telemedicina 
Paraná alcançou neste domingo 
(21) a marca de 10 mil pessoas 
atendidas por meio do site e 
dos aplicativos disponíveis para 
Android e IOS. A ferramenta, 
que oferece orientação e servi-
ços médicos e psicológicos gra-
tuitos para a população, é uma 
medida inovadora no combate à 
pandemia do novo coronavírus.

No período de três meses 
foram atendidos um grande 
número de usuários das cidades 
de Curitiba, Londrina, Maringá, 
Cascavel, Ponta Grossa, Foz do 
Iguaçu, São José dos Pinhais, 
Colombo e também de alguns 
municípios do Estado de São 
Paulo. Além de possibilitar o 
atendimento médico à popu-
lação, a plataforma ajuda a 
diminuir o fluxo de pessoas em 

Hospitais e Unidades de Saúde.
“O aplicativo é uma forma 

eficiente e inovadora que evita 
aglomerações e deslocamentos 
desnecessários, protegendo os 
profissionais de saúde e a popu-
lação em geral”, disse o superin-
tendente de Ciência, Tecnologia 
e Ensino Superior, Aldo Bona. 
“Estamos utilizando a experiên-
cia das Universidades Estaduais 
para atender a população com 
qualidade sem precisar sair de 
casa”, acrescentou.

O serviço ainda oferece o 
suporte para diagnóstico clínico 
de forma remota, permitindo 
a interpretação de exames e a 
emissão de laudos médicos.

Dos 10 mil atendimentos, 
2.824 pessoas foram enca-
minhadas para o atendimento 
médico e 314 para o atendi-

mento psicológico. As demais 
fizeram o cadastro e receberam 
as orientações dos profissionais 
que fazem a triagem, sem neces-
sidade de novas consultas.

Atuam na plataforma 368 
profissionais entre médicos, psi-
cólogos, enfermeiros e estudan-
tes de cursos da área da saúde 
das universidades estaduais do 
Paraná, da Escola de Saúde da 
Secretaria de Estado da Saúde 
e da Universidade Federal do 
Paraná (UFPR).

Segundo o professor de 
Medicina da Universidade Esta-
dual de Ponta Grossa (UEPG), 
Ricardo Zanetti Gomes, a fer-
ramenta proporciona um aten-
dimento completo. “Permite a 
troca de mensagens, vídeo-cha-
madas, envio de receitas médi-
cas e a solicitação de exames, 

mantendo o monitoramento 
constante de pacientes. Também 
é possível notificar os casos para 
os municípios, contribuindo para 
o acompanhamento em tempo 
real da situação no Estado”.

Entre os sintomas mais 
comuns relatados pelos pacien-
tes estão tosse, dificuldade para 
respirar, dores no corpo, dor de 
garganta, febre, coriza, nariz 
entupido, diarreia e perda de 
olfato e paladar.

Atendimento psicológico
O atendimento psicológico 

da plataforma é resultado da 
parceria entre o Governo do 
Estado,  Conselho Regional de 
Psicologia do Paraná (CRP) e 
psicólogos voluntários. A plata-
forma oferta atendimento das 8 
às 23 horas.

Telemedicina PR já atendeu 10 mil pessoas
POR MEIO DO SITE E DOS APLICATIVOS DISPONÍVEIS
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Em quatro ocorrências 
registradas no primeiro dia da 
Operação Tamoio II, 629 quilos 
de maconha foram apreendidos 
e três pessoas foram presas.

No domingo (21), por volta 
das 12h30, agentes da Polí-
cia Rodoviária Federal (PRF), 
com o auxílio da Polícia Militar 
(PM), localizaram e apreende-
ram 136 quilos de maconha, 
que estavam sendo transporta-
das em um GM Onix, em Irati 
(PR), na BR-277. O motorista 
conseguiu fugir.

Ainda no domingo, por volta 
das 16 horas, uma equipe da 

PRF, após perseguição, apre-
endeu 288,76 quilos de maco-
nha, em um GM Corsa, que, 
caiu de uma altura de cerca de 
4 metros. O motorista recebeu 
atendimento médico em foi 

preso em flagrante por tráfico 
de drogas. 

Na madrugada desta segun-
da-feira (22), em Ubiratã (PR), 
36,25 quilos de maconha e R$ 
18.412,00 em espécie, que 

estavam escondidos em fundos 
falsos em um Mercedes-Benz 
A190, na BR-369. A dupla foi 
presa. 

No início da manhã desta 
mesma segunda-feira (22), 

Drogas apreendidas

Três pessoas 
presas em 
quatro 
ocorrências

Divulgação

629 kg de maconha apreendidos
OPERAÇÃO TAMOIO II

agentes da PRF apreenderam 
168 quilos de maconha que 
eram transportadas em um VW 
Gol, em Iporã, na BR-272.

A Operação Tamoio II faz 
parte de ações coordenadas 
pela PRF, com uso de equipa-
mentos, tecnologias avançadas, 
agentes de inteligência e poli-
ciais especializados, em diver-
sas áreas de atuação, contra a 
criminalidade.

* Com Assessoria

Corsa carregado de drogas 
cai de ribanceira

Sengés - Nos 46 primei-
ros minutos de demingo (21), 
equipe policial de Sengés abor-
dou na Rua Tiradentes, Bairro 
São Pedro, uma motocicleta em 
alta velocidade e na contramão 
da direção, levando garupa sem 
capacete.

Os policiais deram voz de 
abordagem que foi desobedecido 
pelo condutor, que iniciou mano-
bras perigosas, sofrendo queda. 
Na abordagem, junto ao corpo 
do piloto, foi encontrado cinco 
gramas de substância análoga a 
maconha, divididos em três invó-
lucros. Com o  outro  abordado   
nada   de   ilícito   foi encon-
trado. 

Os policiais deram voz de 
prisão ao piloto, e a motocicleta 
foi removida ao pátio da Polícia 
Militar.

Piloto em fuga 
cai de moto

SENGÉS

A polícia militar prestou 
atendimento a acidente de trân-
sito envolvendo dois veículos na 
noite de domingo (21), na Rua 
Arthur Gomes Machado, no 
Morada do Sol. Um dos con-
dutores, uma mulher 46 anos, 
apresentando sinais visíveis de 
embriaguez, foi submetida ao 
teste etilométrico, o qual consta-
tou a embriaguez. Ela foi presa 
e encaminhada para a delegacia 
de polícia enquanto que, o outro 
condutor, de 21 anos, apresen-
tou aos policiais militares seu 
teste de covid-19 apontando 
como positivo. Os policiais 
informaram à Vigilância Sanitá-
ria do município e orientou ao 
motorista que retornasse à sua 
residência e permanecesse em 
isolamento. Os policiais segui-
ram todo o protocolo da pmpr 
para a covid-19. Quanto aos 
carros, apenas danos materiais.

Veículos 
colidem na 
noite de domingo

MOTORISTA É PRESA

Sengés - Adolescente de 17 
anos efetuou roubo a um estabe-
lecimento comercial na tarde de 
quinta-feira (18), em Sengés. 
Foi na Rua Manoel Alexandre, no 
Jardim dos Eucalíptos.

Fazendo menção de estar 
armado, subtraiu dinheiro do 
caixa e tentou evadir-se, porém, 
foi detido pelo proprietário do 
estabelecimento até a chegada 
da polícia militar. O adolescente 
foi apreendido e encaminhado 
para a delegacia de polícia.

Tenta roubar mas 
acaba detido

SENGÉS

Três cidades foram alvos da PM
'OPERAÇÃO OSTENSIVA II'

Da Assessoria

O 1º BPM deu continui-
dade à 'Operação Ostensivi-
dade - Fase II', nos municípios 
de Castro, Carambeí e Piraí 
do Sul, com abordagens, blo-
queios, fiscalização de trânsito 
e apoio à órgãos municipais. 
Durante a operação em Castro 
a equipe do pelotão de choque, 
deu cumprimento a mandado 
de prisão. Já em Piraí do Sul 
as equipes prestaram apoio 
aos órgãos municipais na fis-
calização sanitária em esta-
belecimentos comerciais que 
estavam em desacordo com 
decretos governamentais.

Desde à tarde de sexta-
feira (19) até às 22 horas, 
equipes promovia a segurança 

através da presença policial 
em locais estratégicos, com 
densa presença e circulação 
populacional, combinados com 
às análises policiais da seção 

de planejamento do 1ºBPM. 
Duarante todo o trabalho, 
participaram o Pelotão de 
Choque, e equipes da 1ª Cia e 
do Pelotão de Trânsito.

Meta é deixar a pessoa mais segura

Divulgação

Imbituva - A Polícia Civil de 
Imbituva, na tarde de quinta-feira 
(18), identificou dois indivíduos 
que estariam envolvidos com o 
desaparecimento de Wellington 
Antunes de Antoni, ocorrido no 
dia 12 de junho.

Após intenso trabalho investi-
gativo, os policiais civis de Imbi-
tuva lograram êxito em esclarecer 
a trama criminosa, bem como 
prender os dois suspeitos pela 
ocultação do cadáver.

De acordo com as investiga-
ções, Wellington foi morto em 
um ponto de tráfico de drogas 
por uma dívida de duzentos reais.
Para praticar o crime um dos 
envolvidos teria desferido ao 

menos três golpes de facão na 
vítima, que veio a óbito ainda no 
local.

Após desovarem o corpo, os 
criminosos atearam fogo no veí-
culo da vítima, visando destruir 
evidências do crime.

As diligências se concentraram 
nas buscas pelo corpo da vítima na 
manhã de sexta-feira (19). 

Indícios
O setor investigativo da Dele-

gacia de Imbituva, responsável 
pelos crimes de maior gravidade, 
havia identificado, nos últimos 
meses, a existência de indícios de 
envolvimento de um dos presos, 
que seria traficante de drogas, e 

autor de pelo menos cinco mortes 
no ano de 2017.

Nas investigações, conduzi-
das pelo delegado Luis Gustavo 
Timossi, a perícia requisitada 
comprovou que uma única arma, 
que pertenceria ao criminoso, 
teria sido responsável pela morte 
de quatro pessoas.

Outro indivíduo teria sido 
morto pelo criminoso a golpes 
de faca. 

A Polícia Civil já vinha reali-
zando diligências com intuito de 
coletar provas do envolvimento 
do suspeito e de seus comparsas 
nos crimes, estando o referido 
procedimento próximo de sua 
conclusão.

Um dos presos pode ser serial killer
IMBITUVA

Da Redação

Após o conhecimento do 
furto de um aparelho de TV de 
55", subtraído de uma residência 
no bairro Rio Branco, investiga-
dores do setor de inteligência da 
Polícia Civil de Castro e Caram-
beí iniciaram diligências des-
cobrindo que o aparelho estava 
sendo usado através de prove-
dora via streaming.

Diante das informações cole-
tadas, os investigadores conse-
guiram rastrear a localização do 
aparelho logrando êxito na recu-
peração do bem furtado nesse 
domingo (21).

O receptador foi conduzido 
até a 43ª DRP para prestar 

esclarecimentos, já o objeto foi 
restituído à vítima.

TV recuperada e entregue ao dono
RASTREADA

TV de 55'' recuperada

Divulgação

Ipiranga - A Policia Civil de 
Ipiranga, com apoio de policiais 
civis de Ponta Grossa, realizou na 
quinta-feira (18) o cumprimento 
de dois mandados de busca e 
apreensão visando a retirada de 
circulação de armas de fogo, em 
situação irregular.

Nas buscas realizadas foram 
apreendidas três armas de cali-
bres diversos, sendo um indiví-
duo preso em flagrante por posse 
irregular de arma de fogo.

O preso é suspeito ainda de 
ter ateado fogo recentemente em 
uma residência.

Apreendida três 
armas em 
cumprimento 
a mandados

IPIRANGA

Ponta Grossa - Por volta 
das 18h20, na BR 373, KM 
174, perímetro urbano da Ave-
nida Souza Naves, equipe PRF 
foi acionada para prestar atendi-
mento A acidente envolvendo uma 
motocicleta Honda e um auto-
móvel Volskwagen Fox. Foi exa-
tamente no retorno existente no 
KM 174, quando o VW Fox, com 
placas de Ponta Grossa,ao exe-
cutar o retorno acabou atingido 
pela motociclista, que não reduziu 
a sua velocidade ao passar pela 
lombada existente no local.

Condutor do automóvel, de 
58 anos, não se feriu e perma-

neceu no local. Realizou o teste 
de Etilômetro, cujo resultado foi 
negativo para ingestão de álcool. 
Já o condutor da motocicleta, 
sofreu lesões graves, com fratura 
exposta de membro inferior, sendo 
conduzido ao Hospital Regional 
por viatura do SAMU de Ponta 
Grossa, sem a devida identifica-
ção, pois não possuía nenhum 
documento. 

A motocicleta foi retirada do 
local por populares, antes da che-
gada da equipe PRF, não possibi-
litando sua identificação. 

* Informações e foto: PRF

PRF atende acidente grave
NA SOUZA NAVES

Da Assessoria

A Secretaria de Estado da 
Saúde, em informe demitido nesta 
segunda-feira (22), divulgou 612 
novos casos da Covid-19 e 18 
óbitos pela infecção no Paraná. 
O Estado soma 14.948 diagnós-
ticos confirmados e 460 mortos 
em decorrência da doença. Há um 
ajuste de município de residência 
de caso confirmado.

Nesta segunda-feira há 524 
pacientes com diagnóstico confir-
mado internados. São 405 em lei-
tos SUS (160 em UTI e 245 em 
leitos clínicos/enfermaria) e 119 
em leitos da rede particular (46 
em UTI e 73 em leitos clínicos/
enfermaria).

Há outros 894 pacientes em 
leitos UTI e enfermaria que aguar-
dam resultados de exames. Eles 
estão em leitos das redes pública 
e particular e são considerados 
casos suspeitos de infecção pelo 
vírus Sars-CoV-2.

Óbitos
As 18 pessoas que faleceram 

estavam internadas. São nove 
mulheres e nove homens, com ida-
des que variam de 20 a 89 anos. 
Os óbitos ocorreram entre os dias 
16 e 22 de junho.

Sete pacientes que foram a 
óbito residiam em Curitiba. Dois 
residiam em São José dos Pinhais 
e dois em Rolândia. Houve um 

falecimento em cada um dos muni-
cípios de Almirante Tamandaré, 
Campina Grande do Sul, Corné-
lio Procópio, Goioerê, Londrina, 
Ibaiti, Quatro Barras.

Municípios
330 cidades paranaenses têm 

ao menos um caso confirmado pela 
Covid-19. Borrazópolis e Espigão 
Alto do Iguaçu tiveram registro 
pela primeira vez. Em 118 municí-
pios há óbitos pela doença.

Fora do Paraná
O monitoramento da Secreta-

ria da Saúde registra 176 casos de 
residentes de fora. Nove pessoas 
foram a óbito.

Ajustes
Um caso confirmado no dia 10 

de junho, em Curitiba, foi trans-
ferido para Campina Grande do 
Sul.

Critérios
A Secretaria reforça que muni-

cípios têm critérios diferentes 
de confirmação de casos e por 
isso pode ocorrer divergência de 
número de pacientes. Os dados são 
consolidados na gestão estadual, 
mas os municípios encaminham as 
informações para as regionais que 
repassam para o Centro de Infor-
mações Estratégicas de Vigilância 
em Saúde do Paraná (CIEVS) da 
Secretaria da Saúde

460 mortes e novos 
registros de Covid-19

PARANÁ SE APROXIMA DE 15 MIL CASOS

Arapoti - Na sexta-feira 
(19), por volta das 22h15, 
indivíduo fazendo menção de 
estar armado efetuou roubo 
a um estabelecimento comer-

cial de Arapoti. Foi na Rua 
João Paulo II, na Romana. Ele 
subtraiu um aparelho celular e 
dinheiro, evadindo-se a pé do 
local.

Faz menção de estar armado
ARAPOTI
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“O verdadeiro heroísmo consiste em persistir por mais um momento, 
quando tudo parece perdido”. W. F. Grenfel 

A empresária Marina Sacchi, ao lado do marido 
Hélio Sacchi, recebe votos de muitas felicidades
 nesta terça-feira (23). Parabéns!

A magistrada Denise Damo Comel recebe cumprimentos 
motivados pela idade nova, no dia 25. No registro ao 
lado do seu pai, o renomado advogado Wilson Comel, 
um dos fundadores do curso de Direito da UEPG, e que 
também comemorou aniversário recentemente

O querido casal Fernando Antonio Saraiva 
e Carolina Saraiva. Ele festeja aniversário 
dia 25. Muitas bênçãos!

Eglê Mayer e Patricia Mayer. O casal festejou 
recentemente 26 anos de união e a psicóloga 
Patrícia será muito cumprimentada no 
dia 25 pela idade nova. Parabéns! 

Dia 27, 
Jackson 
Carlos Ott 
comemora 
mais um 
ano de 
vida. 
Parabéns!  

O advogado 
ponta-grossense,  

Sérgio Luiz 
Bellotto Jr, do 

Rotary Club de 
Ponta Grossa 

Alagados,   é o 
Governador 

Distrital Indicado 
para a gestão 

2022-23 do Distrito 
4730 de Rotary 

International. 
Aplausos! 

Parabéns 
de aniver-
sário 
circulando 
nesse dia 
23 para 
Neuza 
Helena 
Postiglione 
Mansani

23/06
Bia Oliveira

Camila Marchel Gomes
Elaine de F. Ruiz Souta

Francine Gomes
Henrique Aurélio Salgado

Jean Gomes
Sueli Silva

25/06
Consuelo Menarim 

Bourguignon
Dirce Mirian Pissaia Ribeiro

Helielton Goltz Farias
Jordan Machado
Liane Salomons

24/06
Zinho de Oliveira

O presidente 
da Câmara 
Municipal de 
Ponta Grossa, 
Daniel Milla 
Fraccaro, 
comemora 
aniversário no 
próximo dia 
24. Votos de 
Felicidades!

Daniel 
Milla

Zinho de 
Oliveira reserva a 

quarta-feira (24) 
para receber 

cumprimentos de 
aniversário

RESSONÂNCIA MAGNÉTICA
E ULTRASSONOGRAFIA
EM CASTRO
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